



**7 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2133**

**Prix NC**

**Antibes**

Maison à louer (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Installé dans le quartier résidentiel de la Badine, à 650 mètres des plages de Juan-les-Pins et du Cap d'Antibes, proche du centre-ville et des commerces. Magnifique villa "Art Déco" entièrement rénovée entouré d'un jardin de 2 500 m<sup>2</sup> classé "remarquable" et protégé. La propriété est répartie sur 2 bâtiments : La villa principale : REZ DE JARDIN Une terrasse de plus de 80 m<sup>2</sup> sous colonnade couronne une porte d'entrée "art déco" avec un sol en mosaïque typiquement «Roaring Twenty», hauteur de plafond de plus de 5 mètres. Un salon spacieux avec une cheminée en marbre gris massif, un parquet en ...

Located in the residential area of La Badine, 650 metres from the beaches of Juan-les-Pins and Cap d'Antibes, close to the town centre and shops. Magnificent, fully-renovated Art Deco villa surrounded by a 2,500 sqm garden classified as "remarkable" and protected. The property is divided into 2 buildings: The main villa : GARDEN FLOOR A terrace of more than 80 sqm under a colonnade crowns an "art deco" entrance door with a typical "Roaring Twenty" mosaic floor, ceiling height of more than 5 metres. A spacious lounge with a solid grey marble fireplace, beech herringbone parquet flooring and 2 large ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

